

Bhabinkamtibmas Polsek Balongan BRIPKA Dirah Jalin Silaturahmi dengan Warga Desa Sukareja

Indramayu - INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID

Aug 4, 2023 - 13:34



Bhabinkamtibmas Polsek Balongan BRIPKA Dirah Jalin Silaturahmi dengan Warga Desa Sukareja

Indramayu, - Dalam rangka Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3, Bhabinkamtibmas Polsek Balongan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, BRIPKA Dirah melakukan kegiatan silaturahmi dengan warga di Desa Sukareja, Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu. Jumat (4/8/2023).

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan harmonis antara kepolisian dan masyarakat serta memberikan pelayanan yang lebih baik bagi warga.

BRIPKA Dirah dengan penuh antusias menyambangi rumah-rumah warga di Desa Sukareja.

Dalam suasana yang ramah dan akrab, ia berbincang-bincang dengan warga setempat. Kegiatan silaturahmi ini menjadi momen yang berharga bagi masyarakat untuk berinteraksi langsung dengan aparat kepolisian.

Selama silaturahmi, BRIPKA Dirah menyampaikan pesan-pesan penting terkait kamtibmas (keamanan, ketertiban, dan ketentraman masyarakat) di wilayah Desa Sukareja.

Dia mengajak warga untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar serta berperan aktif dalam menjaga situasi kondusif.

"Kami hadir di tengah-tengah masyarakat untuk mempererat sinergi dan memberikan dukungan penuh dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Silaturahmi ini adalah wujud komitmen kami dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat," ujar BRIPKA Dirah.

Selain memberikan himbauan kamtibmas, BRIPKA Dirah juga mendengarkan keluhan dan aspirasi masyarakat. Ia dengan sabar mendengarkan setiap cerita dan masukan dari warga, sehingga dapat memberikan solusi yang tepat dalam menangani permasalahan yang ada.

Kegiatan silaturahmi ini mendapatkan apresiasi dari warga Desa Sukareja. Mereka merasa senang dan terbantu dengan kehadiran Bhabinkamtibmas yang aktif berkomunikasi dan mendekatkan diri dengan masyarakat.

Sementara Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Balongan, IPTU Wawan menyampaikan rasa bangganya atas dedikasi BRIPKA Dirah dalam menjalankan tugas sebagai Bhabinkamtibmas.

"Kegiatan silaturahmi ini menunjukkan semangat pelayanan yang tinggi dari Polsek Balongan. Kami akan terus berupaya memberikan layanan yang terbaik untuk masyarakat," ujar Kapolsek.

Lanjut Kapolsek menyampikan Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 akan terus dijalankan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Balongan dengan semangat dan dedikasi untuk menciptakan keamanan dan kenyamanan bagi seluruh masyarakat.

"Melalui sinergi yang kuat antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan terwujud lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera untuk semua warga," ucap Kapolsek.